

TRABAJADORAS DEL HOGAR EN EL FRENTE DE BATALLA



Boletín #30

26 de junio, 2020

We thank the ILO for hosting a webinar.

Este año, el 16 de Junio se celebró el Día Internacional de las Trabajadoras Domésticas en todo el mundo. A pesar de todo tipo de desafíos bajo el Covid-19, los afiliados de la FITH en todo el mundo hicieron lo posible para asegurarse de que este DÍA no fuera olvidado. La pandemia golpeó duramente a las trabajadoras domésticas. Ahora es más urgente que nunca que los gobiernos ratifiquen e implementen la Convención 189.

Agradecemos a la OIT por organizar un seminario en la web. Escuche a nuestra presidente Myrtle Witbooi hablando en "RadioLabour" (Radio Trabajo) sobre la situación de las trabajadoras domésticas bajo el COVID-19 haciendo click [aquí](#).

Los sindicatos de trabajadores domésticos peruanos, Fentrahogarp y Sintrahol, desarrollaron campañas en las redes sociales para presionar al Congreso a promulgar una nueva ley para el sector del trabajo doméstico que debería incluir un salario mínimo y otras medidas de protección.

Esto llevó a que el Comité de Trabajo y Seguridad Social del Congreso peruano votara para reescribir la Ley de Trabajo Doméstico. Esta norma, que será discutida por el Congreso, se basa en la Convención 189 de la OIT y establece la igualdad de derechos, un salario mínimo, horarios regulados, vacaciones anuales, acceso a la seguridad social y compensaciones completas para las trabajadoras domésticas.

Durante una reunión de Zoom organizada por los afiliados, el congresista y presidente del Comité de Trabajo y Seguridad Social del Congreso peruano brindó su apoyo y prometió ayudar a promover la promulgación de una nueva ley para el sector lo antes posible.

Con motivo del noveno aniversario de la adopción de la Convención 189 el día 16 de Junio, nuestra afiliada en Guinea, SYNEM, celebró a las trabajadoras domésticas y a sus empleadores. Feliz aniversario para todos.



Nuestro afiliado en Hong Kong, FADWU, envía sus saludos en solidaridad para celebrar el Día Internacional de las Trabajadoras Domésticas.

Haga click [aquí](#) para ver el saludo.

Haga click [aquí](#) y [aquí](#) para ver cómo nuestros afiliados de la NDWT en Tailandia celebran el Día Internacional de las Trabajadoras Domésticas.



¡EN EL CENTRO DE ATENCIÓN!

Nuestra afiliada FNV es la mayor confederación sindical en los Países Bajos y cuenta con muchas sucursales. La rama específica relacionada con las trabajadoras domésticas se llama "Limpieza FNV" - en holandés: "FNV Schoonmak". Las trabajadoras domésticas, que son todas trabajadoras migrantes indocumentadas, pertenecen al sector limpieza en la FNV y están representadas en el "Parlamento de la limpieza" del sindicato.

Con la pandemia COVID-19, la FNV creó un fondo llamado "Aidfund MDW" (Fondo de Ayuda para Trabajadoras Domésticas Migrantes) para apoyar a las trabajadoras domésticas migrantes que han perdido casi por completo sus trabajos y no poseen una fuente de ingresos u otros beneficios.

Haga click [aquí](#) para ver la iniciativa para recaudar fondos dentro de los Países Bajos O [aquí](#) para personas que se encuentren fuera de los Países Bajos.

La FNV inició una petición nacional de solidaridad el día 16 de Junio para marcar el Día Internacional de las Trabajadoras Domésticas pidiendo al gobierno holandés y a todos los partidos políticos que otorguen derechos civiles y de residencia a las trabajadoras domésticas migrantes, así como que ratifiquen la Convención 189.

En el aniversario de la
adopción de la
Convención 190.



Basta de Violencia de Género

Por la Ratificación
de la Convención 190

La FITH se solidariza con los refugiados en el Día del Refugiado. El control fronterizo y el desarrollo global desigual no sólo crean desigualdades laborales sino que también exacerban las diferencias sobre la base de la ciudadanía. Hoy nuestros pensamientos están con aquellos que se encuentran atrapados en las fronteras, incluidas las trabajadoras domésticas.

VISÍTANOS HACIENDO CLIC

<http://idwfed.org>

twitter.com/IDWFED

[idwf.tumblr.com/](https://www.tumblr.com/idwf)

[instagram.com/idwfed/](https://www.instagram.com/idwfed/)

[facebook.com/IDWFED](https://www.facebook.com/IDWFED)

[linkedin.com/in/idwf-org-a4ba76145](https://www.linkedin.com/in/idwf-org-a4ba76145)

[YouTube channel/UCtkpXyCkbQvoJmfOVyaSYeg](https://www.youtube.com/channel/UCtkpXyCkbQvoJmfOVyaSYeg)

